

ていたら、何度も下見をし準備したことでした。他の部会においても何度も会合を持ち準備をしてきました。

大会前日の十月三十日は午前十時半に会場に集合し、

打ち合わせの後に早速に大会レジス、記念品の袋詰めに取り組み、一万三千の資料のすぐさ

午後一時からのリハーサルや部会ごとの担当確認など夕方まで汗を流して頂きました。

午前九時前から続々とバスが到

目の当たりにしたことでした。午後一時からのリハーサルや

部会ごとの担当確認など夕方まで汗を流して頂きました。

法中のみなさま



ごあいさつの園児

総々と結集

着し、またたく間に、受付付近は身動きも取れない状態の中、参加者資料を渡す門徒推進員の役員方、場外では

応援の浜屋の社員さんとバスを迎える仏仗やスタッフ、場内誘導の仏婦や総代、来賓接待の寺婦役員方など声をか

らしての奉仕を頂きました、スタッフそれぞれに持場を精一杯に担当して頂いたこと改めて思い返すことです。

総合司会の大役を引き受け頂いた鹿多証道氏(加古川組妙正寺)の進行で十二時二〇分の式典を前に、須磨の浦女子高校フライングマレットOGのビューゲルコーの打楽器演奏、800人近い仏婦・寺婦を中心としたコーラスの合唱中、まず教区内保育連盟の各園の園児366名が手に手にフーセンを持ち、緑鮮やかな天然芝の上を四方から走りました。

唱の中で、鹿多証道氏(加古川組妙正寺)のオーボエが響くなか新門様がご入場され、ひときわ大きなフーセンともが沸き上がりました。

次に、宰務清子さん(加古川組金照寺)のオーボエが響くなか新門様がご入場され、ひときわ大きなフーセンともが沸き上がりました。

開会式は、兵庫教区門推第39回研修会参加者一同、兵庫教区仏教青年連盟

ボランティアに 参加して

寺受業寺、明光寺、西現寺、寺受業寺、明光寺、西現寺、

寺受業寺、明光寺、西現寺、

